
2023年快递实务的心得体会怎么写 顺丰
快递培训心得体会(通用5篇)

学习中的快乐，产生于对学习内容的兴趣和深入。世上所有
的人都是喜欢学习的，只是学习的方法和内容不同而已。我
们想要好好写一篇心得体会，可是却无从下手吗？下面是小
编帮大家整理的优秀心得体会范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

快递实务的心得体会怎么写篇一

1. 信誉所至，服务承诺。

2. 安全快捷，唯我朗越。

3. 托付朗越，诚信必达。

4. 朗越运输，物流全球。

5. 安全快捷，必信必达。

6. 通达四海，流动天下。

7. 朗越让梦想变得不再遥远。

8. 用户至上，诚信合作。

9. 诚信运输，国际品质。

10. 优质服务，从细节做起。

11. 真诚服务，客户至上。

12. 目标在远方，诚信在路上。



13. 承载天下托付，平安准点必达。

14. 朗流四海，越通五洲。

15. 朗朗乾坤，越古超今。

快递实务的心得体会怎么写篇二

自20xx年春节入职，先后在邮件开拆岗位实习，通过一段时
间对工作的了解成为一名交车人员，并逐步成为一名县市封
发人员。随着公司改革和同事们的帮助逐渐成长，在风雨里
的艰辛中也体会到了本职工作的快乐。每一次领导的鼓励，
以及同事们的关怀就是最大的快乐，在以往的工作中有很多
的不足：

一：服从

认认真真完成领导交给的每一项任务，这是一个企事业单位
员工必须具备的，此项我还有所不足之处，有待改正、进步。
需要从一个封发人员向一个好的速递业务员转变，把每一天
的工作任务当作自己进步的阶石，领导的安排就是冲锋号，
第一时间做好班次的跟进。我服从了也更加懂得服从的意义
和重要性。在入职的3年时间里不停的在变动工作环境地点，
有时候真的很不理解但还是坚定不渝的完成本职工作。我知
道领导这样安排肯定有领导的理由，在未来的工作中也会更
加的服从调动。

二：工作中的不足

1、个人修养、基本素质需要进一步提高。

2、理论水平和工作能力上还略显不足，需要在学习中成长。

3、和同事之间的沟通还不够融洽，需要进一步改善。



4、工作细心方面还有待进一步提高，充分认识处处留心皆学
问的道理。

5、工作的主观能动性还需要进一步提高。

三：团队

要善于总结，要善于在成功提高业务水平的实践中积累经验;
善于在失败中吸取教训，努力使之转化为自己的业务水平。

在很多情况下容易出现迟到的现象，虽然大部分情况下，是
因为家庭事务的纷扰。但本人非常了解，企业管理的完善程
度取决于制度，俗话说没有规矩不成方圆，必须在制度约束
的同时，进行自我约束，自我提醒，争取把握住工作、生活
的平衡点。

快递实务的心得体会怎么写篇三

这个暑假，我在一家快递公司找到兼职工作，负责派送快件。
我的到来帮这家快递公司缓解了小量的工作压力。一方面帮
助了别人，一方面锻炼了自己，并且还拿到了一点报酬，所
以这次的兼职工作是比较圆满而有益的。

首先介绍一下这家快递公司，公司的名字叫快递公司，总公
司在上海，是20xx年创建的，经过公司每一位成员的努力，
五年时间里公司就发展成为国内一流的快递公司。公司的运
送网络遍布全中国，相比邮局，快递公司的优点在于送件价
格便宜，速度快。

快递公司总的工作流程如下：

首先由业务员上门收取将要寄出的快件和费用，然后交到公
司，然后按快件派送的目的地将快件分类，运往机场以最近
的航班送到目的城市，如果快件是送往本城市的，便直接由



快递员送去，如果是大型城市，就交到目的地附近的分公司
然后再由那里的业务员派送，例如武汉分三镇，汉阳、汉口、
武昌就都开有的分公司。离快件派送地点近的分公司收到快
件后，再分发给业务员，送件上门，每一个业务员都有自己
派送的范围，所以快递公司由上至下的管理井井有条，效率
十分之快。

再来介绍业务员的工作，一般的业务员主要负责取件和送件，
而我因为初到公司，对于取件的费用不太熟悉，并且还涉及
到业务员有他的固定客户这一问题，所以我只需要送件。取
件和送件都是上门服务的，每个快递员一般都随身带个便携
秤，普通文件或信件的费用以照目的地距离而定，这都靠业
务员对业务的熟悉程度来把握，比如客户要送一份文件到铁
岭，业务员马上就要靠经验推断运送到铁岭需要多少邮寄费，
如果碰到的是有一定重量的快件，这里就要靠业务员携带的
小秤了，结合派送目的地的距离和快件重量来定收取的费用。

仅仅是送件，工作相对来说会难度小一点，我需要把快件送
到收件人手上，或者经由别人转交，然后把快件上贴的一张
回执让收件的人签字，并把回执带回公司，做为我已经把件
送到的凭证。但是刚开始做时也是困难重重的。我负责派送
的范围是汉阳区汉阳大道其中的一小截，从地图上看，这一
小截也不过弹丸中的弹丸那么小的地界，而且我家住在汉阳，
平时上学坐车总会路经这一段，本以为对这一段地方比较了
解，谁知在工作的第一天我的乐观态度就被冷峻的事实驳回。

汉阳大道上纵横交错了许多大大小小的街道，有一些我之前
都去过或者听说过，还有一些地方，我连名字都觉得陌生，
第一次送件看到那些陌生的地名我的头就要爆开了，在作业
本上的题目做不出来，还可以根据已经具备的知识给推算出
来，可是送快递碰到不知道的地方，还真是毫无头绪。不过
在那些老快递员们的帮助，和自己的琢磨下，我也摸到了好
多门道。比如汉阳大道是东西坐落的，而那些门牌号码的分
布也有学问，至东向西门牌号码逐渐增大，汉阳大道以北的



号码是双号，以南的号码是单号，了解了这些基本常识对于
送件是很有帮助的。还有一些经验却是在碰壁之后才能长到
脑袋里，比如汉阳大道以北的房屋建筑没有南边多，这样就
造成了门牌号遍布的不均匀，比如有一次件的目的地是汉阳
大道南边607号，当时我已经找到了汉阳大道马路北边的608
号，按常理，607号是应该在马路正对面的，谁知我到马路对
面去后发现大道以南对应608号的号码已经是623号了，这样
我只好往东走半站路才找到了607号。

这都是一些最基本的送件常识，那些走街串巷的辛苦，都时
刻磨练着我。而送件工作最磨练人的地方，是为人的责任感。
这项工作虽然不完全等同于邮局的快递员，是为私人快递公
司工作，在工作性质上却异曲同工。记得第一天我推着自行
车，驮着满满一麻袋的包裹和文件走了近5公里的路，并且还
要一家一家的寻找，那时我曾有个放弃的闪念，但是转念再
想，这些快件交到我手上就是我的任务了，既然接了手，总
是要完成，而且收件人肯定也在等着，老板那边也会有压力，
种种因素让我明白，该我做的事情，只要我还有力气就必须
完成。就是怀着这样的心态，我咬牙完成了第一天的工作，
这之后的工作相对来说就容易挺过来了。这样说来，快递员
工作的理论依据就是两个字，责任。

快递实务的心得体会怎么写篇四

预报称降雨“主力军”要来，各位奔波的快递小哥千万注意
安全。送快递要紧，人身安全更为重要。也请北京的剁手党
们稍安勿躁，多给小哥们一点时间!

路遇被雨水冲走井盖的下水井

9月4日早晨，28岁的韵达快递员马俊宏，起床时舒了口气，
昨天在暴雨中淋了近一个小时，竟然没有感冒。不过，由于
那场雨，昨天还有一些积压的快件没来得及送，他暗暗盘算，
今天的活儿肯定要多一些，下班又得九点了。



刚打开手机，他就接到韵达总公司打来的电话：“朋友圈里
全是你，你火了。”放下电话，马俊宏有些“蒙圈”。

记者在韵达快递公司经开区一部看到马俊宏时，他正忙着送
快递。身材单薄，皮肤黝黑，28岁的马俊宏，看起来比实际
年龄小很多。两年前他从内蒙古呼伦贝尔来到张家口。今年
六月，才到韵达快递做了一名快递员。马俊宏负责的片区是
钻石南路附近。每天8点取件，送完100多个快件，差不多也
就7、8点了。为了尽快将快递送到，马俊宏每天的早饭和午
饭几乎都顾不上吃。

9月3日下午4点左右，天空开始电闪雷鸣，暴雨如注。正在林
业局附近送快递的马俊宏，被截在雨中。暴雨很快在路面形
成半米高的积水。豆大的雨点打的人睁不开眼睛，往来车辆
开着大灯，拼命挥动着雨刮器，路上很少看到行人。暴风雨
中，马俊宏吃力地骑着直打晃的小三轮前行。行至泓金溢酒
店附近的钻石南路上，他看见道路中间一处下水井突突翻着
水花。马俊宏却越想越不对劲，“有井盖的话，冒出来的应
该是水柱，可这个下水井冒出来的是水花。”实在不放心，
开着小三轮出驶出一百多米后，马俊宏又折返回来。停下车，
他走到马路中间，用脚试探了一下，冒水的地方果然没有井
盖。这下，马俊宏的心里咯噔一下。

暴雨中守候一小时

“这条路车流量很大，一旦有车不注意，卡进来，轻的蹭了
底盘，严重的话很可能造成追尾。要是电动车陷进去呢?要是
行人呢?”说起当时的情况，马俊宏依然有些后怕。“快递送
不到挨了投诉，最多被罚钱，难过的是一个月，要是因为我
知道危险却没提醒别人而出了事，我会难受一辈子。”马俊
宏想找些东西当路标，这样既提醒行人，也不耽误自己送快
递。可风急雨大，找个合适的路标谈何容易。没办法他只好
把三轮车横在下水井旁，阻挡车辆靠近。横在路中间的三轮
车很快引起往来车辆的注意。不知道情况的司机，都要求马



俊宏把车挪走，没办法，他只得站在路中间，一遍遍解释，
一次次提醒。

从网友上传的视频可以看到，疾风骤雨中，马俊宏的衣服紧
紧贴在身上。从被动的解释，到主动开始指挥交通，马俊宏
就这样在风雨里坚守了将近一个小时。“来一阵风，就打个
寒战，后来冻得都说不出话了。”

“网上很多人说，我的行为很温暖，其实在我提醒别人的时
候，大家也温暖着我。”马俊宏说，最初由于误会，很多司
机要求他开走车的时候，都一脸不耐烦。可当听到他的解释，
那种不耐烦瞬间变成了敬佩和关怀。有的司机，干脆向他伸
出大拇指。最让马俊宏感动的是，看到他在雨中坚守，一位
中年人，竟然主动把雨伞送给了他。“那一刻，我觉得做这
一切，值得!”

骤雨将歇，路面积水渐渐褪去。被雨水冲到百米之外的井盖，
显露出来，在两名路人的帮助下，马俊宏将井盖恢复原位。

市民心中最美的快递员

采访中，不断有人认出马俊宏，有些市民还要求和他拍
照。“这个哥们太了不起了，我昨天看朋友圈就非常感动，
你就是我们心中最美的快递员!”路过钻石南路的一位市民，
看到马俊宏后深情地说。

雨中坚守的快递小哥不仅感动着张家口，这份正能量也不断
在全国各地发酵。韵达快递张家口总公司负责人晋卫东昨天
晚上接到从广州、福建、烟台的朋友打来的电话，外地朋友
不仅赞扬马俊宏的精神，也对张家口有了新的认识。今天一
早，晋卫东特意带着慰问金来看望马俊宏。晋卫东介绍，韵
达快递公司设在上海的总公司也听说了马俊宏的感人行为，
准备给予马俊宏表彰。“马俊宏的行为值得敬佩，作为企业
的管理者我感到非常荣幸。他不仅为企业增光，也给我们张



家口增了光。”晋卫东说。

快递实务的心得体会怎么写篇五

实习可以看作是人生的又一个起点，是我们事业成功的基础。
当今社会，学历、文凭是你能不能找到好工作的前提条件，
这些都是要靠平时的.努力学习得到的。然而我认为，书本上
的知识固然很重要，但当我们毕业参加工作后，在工作中的
学习更重要，这才是我们日后事业能不能成功的关键。一提
到老人，我们就会说他“睿智”，这并不是说他知识有多么
的渊博，而是说他所经历的事，所接触到的人，所学到的东
西多，处理起事情来也就更加的“从容”，得心应手。这都
是经过实践积累的，是在书本上永远都学不到的东西。

在实习期间，懂得与人相处，是我们的一大主题，这就要我
们在礼仪、语言等方面能够取得别人的信任，赢得别人的好
关系。首先一个诚信，诚信是一个永恒的主题，当一个人失
去别人的信任的时候，他做什么事都难。其次就是语言，人
与人之间更多的需要沟通，只有沟通才能把彼此的信息的传
递。所以实习生更多应该以请教的态度去和他沟通。同时，
同事之间沟通尤其重要，许多东西都是你学一点，他学一点，
在休息时间你说一句，他说一句，我说一句，大家也在这种
沟通讨论学到了东西。

在实习期即将告一段落的时候，回顾这两个月的实习生活，
在实习的过程中，我既感到了收获的喜悦，也存有些须遗憾。
主要是对快递员的工作还仅仅停留在表面层次，更多时候是
在看别人做、听别人讲，没有能够亲身感受、具体处理一些
实际问题，因此未能领会精髓。但是，通过实习，加深了我
对所学专业基本知识的本质理解，丰富了我的实际经验，使
我对工作有了深层次的感性认识和理性认识，认识到要做好
一份工作，既要注重理论知识的学习，更重要的是把实践与
理论两者紧密相结合。也许在这个实习过程中，我学到的知
识很有限，但是我毕竟是亲自实践过了，也付出了一定的努



力，明白了很多道理，了解到了更多关于工作的技巧，工作
上也渐渐熟悉，轻车熟路起来。这次的实习，我觉得很值，
给我提供了一个很好锻炼自己的机会，我很知足。

俗话说的好：没有经历，没有实践，妄谈理论只不过是纸上
谈兵罢了!通过这段时间的实习，我学会了很多东西，也明白
了不少道理，以前总以为自己懂得很多，也会的很多，但现
在发现，自己所知道的极其有限，经验的欠缺，这是一个需
要时间去积累的东西，很庆幸自己能够有这样一个机会，谢
谢那些帮助过我的每个人，谢谢!

希望这次实习经历能够成为我以后工作的经验之匙，经过此
次实习后，我更加有勇气面对以后找工作，就业的问题了，
相信我一定会适应的。


